

ハートくどいめん

257



私はインドネシアのジャワ島から来ました。首都ジャカルタから10km離れたボゴ市の出身です。

雨季は降水量の多い場所ですが、年間を通して気温が20〜30℃で過ごしやすいです。

大学での専攻は食品化学で、日本に来る前は母校で教壇に立っていました。今年の9月に高知大学での勉強、研究を終えてインドネシアに帰り、再び教職に就く予定です。家族は私と同じく教師をしている夫と息子と娘がいます。家族とは毎日連絡を取り合っています。

インドネシアの国民の大半がイスラム教徒で、私もその一人です。頭を布でカバーすること、一日に5回、西を向いて祈りを捧げること、5月26日か

))) 料理が大好き!)))

ら6月26日のラマダンの間は断食をすること等、信仰のための儀式は日本に来て欠かしたことはありません。

私は料理が大好きで、時々インドネシア料理を作っています。皆さんにお勧めのインドネシア料理は、ナシゴレン(焼き飯)、サテ(焼き鳥)、ランダン(カレー)です。

インドネシアの観光地ではバリ島が有名ですが、西ヌサ・トゥンガラ州やパプア州の小さな島、ラジャーンパも海がきれいでお勧めです。

私の将来の目標は良い教師であることと、母国インドネシアに貢献することです。将来、日本と祖国の橋渡しができればと思います。



Handwritten signature

ディアン ハラワティ スプリアティさん
(インドネシア共和国)
愛媛大学連合農学研究科特別聴講学生



やま だ ゆう ま
山田 佑真 くん

平成29年3月25日生まれ

最近よく笑顔を見せてくれるようになりました!
そんなかわいい佑真に毎日癒されてます♡
これから家族でいっぱいお出かけしようね♪



こんにちは 赤ちゃん

このコーナーへの応募は、写真と赤ちゃんの名前(ふりがな)・性別・住所・生年月日・電話番号・コメントを添え、南国市企画課「こんにちは赤ちゃん」係まで、封書の送付、または下記アドレスまでメールください。

メールアドレス:
n-hisho@city.nankoku.lg.jp

* 2歳の誕生日までの赤ちゃん(応募時)に限らせていただきます。



と だ み や
戸田 美弥 ちゃん

平成28年3月28日生まれ

みんなに可愛がってもらってニコニコ笑顔のみやちゃん。
優しく思いやりのある女の子に育ててね。

交流人口

高知自動車道
南国I.C.
入137,469台
出136,375台

高知龍馬空港
出発 63,157人
到着 61,343人

《5月分》

市の統計

面積	125.30km ²	内 外国人数	246人(- 6)
人口	47,920人(+ 6)	男	122人(- 1)
男	22,857人(+ 5)	女	124人(- 5)
女	25,063人(+ 1)	登録国籍数	26カ国
世帯数	22,167世帯(+ 5)		

()内は前月比 《平成29年5月31日現在》

出生数 30人〔男 14人・女 16人〕 《5月分》

死亡数 41人〔男 23人・女 18人〕 《5月分》

有権者数《平成29年6月1日現在》

40,223人〔男 18,822人・女 21,401人〕



今年の夏の気温は全国的に暑い見込みだそうです。暑さが苦手な私としては「今年もか…」という気分ですが、熱帯夜が続いても快適な睡眠環境だけは確保したいと思い、十数年ぶりに扇風機を新調しました。これで寝苦しい夜も熟睡できるはず! (多分)

皆さんも熱中症に気を付けて、夏を快適に過ごしましょう!